



Ma Famille de cœur

Je voudrais en évoquant ces quelques personnages qui ont beaucoup compté pour moi affectivement et amicalement après le départ du poète Jean Cocteau, faire revivre une époque bénie où l'amitié, l'intelligence, la bonté régnaient en maître, alors qu'aujourd'hui c'est le dieu Argent qui prime sur tout.

Ces amitiés étaient celles de: Raymond Gérôme, Herbert von Karajan, Peter Brook, Satprem, André Chouraqui, Jean Marais, Jean-Claude Brialy, Madeleine Castaing, Jacques Chazot, Pier Luigi Pizzi, Pablo Picasso, Lucien Clergue, Nana Mouskouri.

Pour beaucoup de jeunes, la plupart des noms cités leur sont peut-être méconnus mais puisse ce modeste livre leur donner envie d'en savoir plus sur ces artistes qui ont marqué leur temps!

Croire en soi est ce qu'il y a de plus important pour réussir sa vie et c'est malheureusement ce que je n'ai pas réussi à faire!

Carole Weisweiler

Productrice de nombreux films, est l'auteur de plusieurs livres et biographies sur Jean Cocteau: *Les Murs de Jean Cocteau* (Hermé, 1998), *Jean Cocteau, Les années Francine 1950/1963* (Le Seuil, 2003). Elle a publié aux éditions Michel de Maule: *Jean Cocteau, Villa Santo Sospir* (2011), *Je l'appelais Monsieur Cocteau* (2013) et *Jean Marais le Bien-Aimé* (2013), *Jean Cocteau-Les Murs Tatoués* (2013).

41, rue de Richelieu
75001 Paris
01 42 97 93 56 /48
micheldemaule.com

Points forts :

> Dans l'intimité de quelques grands noms de la scène française.

Prix (TTC) : 17€

Office : 16 novembre 2016

Format (L x H) : 150 x 210 mm

Pagination : 112 pages

Reliure : Broché

Code EAN : 9782876236486

Collection :

LITTÉRATURE FRANÇAISE (00010)

Rayon :

LITTÉRATURE FRANÇAISE

CONTACT

PRESSE & COMMUNICATION :

Patricia Hostein

01 42 97 93 56 / 48

06 14 84 88 12

patricia.hostein@micheldemaule.com